



NOTICIAS DE ACTUALIDAD

(BUENOS AIRES)

SEPTIEMBRE 10 DE 1951.

Por un decreto del Poder Ejecutivo se ha facultado a Empresas Nacionales de Energía (E.N.D.E), para que "en todos los servicios eléctricos que preste, cuyos regímenes tarificos no tengan cláusulas de reajuste, proceda a aplicar sistemas de ajuste automáticos que contemplen las variaciones en los sueldos, salarios y cargas sociales, acordadas o acordarse en el futuro por aplicación de convenios nacionales de trabajo o como consecuencia de ellos".

En el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Médicas será inaugurada hoy la primera conferencia de higiene pública de municipios del Gran Buenos Aires. En dicho acto pronunciará el discurso de apertura el Ministro de Salud Pública de la Nación, después de lo cual se designarán los miembros que integrarán las tres comisiones de la asamblea, las que se denominarán, saneamiento, urbanismo y de contralor biofísico.

Por conducto del Ministerio de Salud Pública de la Nación se ha dado a conocer una resolución por la que se crea el Instituto de Terapéutica Inhalatoria, que tendrá a su cargo la lucha contra los gases, humos, polvos y polvillo, como así proyectar una reglamentación en defensa de la salud de los habitantes.

Como parte del ciclo de divulgación cultural que organizó para el presente año el Círculo de Aeronáutica se han de realizar dos actos en los salones de dicha institución; el primero de ellos tendrá efecto en la fecha, y en el mismo se inaugurará una muestra pictórica de acuarelas.

En un acto que promete alcanzar brillantes contornos será inaugurado esta tarde el local central de la cooperativa del personal de los ferrocarriles del Estado. Al mismo fueron especialmente invitados el General Perón y su señora esposa, y asistirán representantes de la Confederación General del Trabajo y autoridades de la institución.

En la provincia de San Luis comenzará a desarrollarse a partir del día de hoy, las jornadas correspondientes a la fiesta de la cultura, que bajo el lema justicialista "Arte para el Pueblo", ha venido organizando el Ministerio de Educación en distintas partes del país. El programa a cumplirse en la mencionada provincia comprende conciertos, conferencias, espectáculos teatrales, funciones cinematográficas, exposiciones y música folklórica, con la participación de destacadas figuras y conjuntos de nuestro ambiente artístico.

CORDOBA. Argentina. Realizóse en la Escuela de Aviación Militar una brillante ceremonia con motivo de la inauguración de un busto del General Gregorio Velez, fundador de la aeronáutica militar, en ocasión de cumplirse un nuevo aniversario de la iniciación de las actividades de dicha institución. El acto, que alcanzó significativos relieves, contó con la presencia del Ministro de Aeronáutica y altas autoridades del arma aérea.